

香川に住み早や十年、町内のかいいろな行事に参加させていただき、自分達の町という実感がわいてきた所です。普段私達サラリーマンは会社と家との往復で、隣り近所以外は余り御縁がなく改めて気がついたことを聞かれても、まとを得た事にはならないかも知れませんが、二三気がついたことを書かせていただきます。

下水道の不備が目立つようで大雨が降るとすぐにあふれてしまった所があり、通勤通学等に支障をきたすだけでなく、不衛生でもあります。又、道路自体も大変傷みが激しく、デコボコだらけの所が多く雨上りなど運転する人も、歩行者もハネ上りに気をつかわなければなりません。一日も早くこれらを修理されるよう切望します。

最後に、最近の香川は交通事故が頻量も増えて小さな子供の事故が頻

街のかどから

私が香川の地に世帯を持ったのは昭和四十年十二月で、周囲は煙や荒れ地で隣人も少く、夜は寂しすぎる程でした。四十二年であったと思いますが前年の組長さんより次の組長を依頼され職責を全う出来るか不安と困惑で悩みましたが組の方々の御理解と後押しでどうにか無事に務め終え、ほっとしたことでした。この時の一年間を通じていかに自治会役員の方々のお骨折りが大変なものであるかを痛切に感じた一年でもありました。

その時から十数年を経ては、からずもまた組長を申しつかり、任期もあとわずかで終ろうとしていますが、微力ながら自分なりに努力はしたつもりですが、まだまだ至らぬことだらけでなかつたかと、改めて反省していきる次第です。

私見ではありますが、出来得れる

発しているようですが、みんなが安心して歩けるよう、安全対策の一環として、カーブミラーの取り付け、又、街灯をもつと増やして欲しいと思います。いろいろと述べさせていただきましたが香川の町が今以上に明かなく住みよい町になりますよう心から願っております。

市民集会のまとめより
56年8月8日香川小体育館で
行われた鶴が台地区「市民集会」
のまとめを昨年12月にすでに
回らんにてご報告いたしました。
が「まとめ」の中より主な事項
のみ抜粋してみました。

①中学校の新設とともに学区の
見直しをしてほしい。

回答↓小・中学校の通学区域に
ついては過去毎年のように新設
した経過から、各校の規模にバ
ランスを欠く場合が出現してき
ております。全市的に見直しを
する必要があるので今後、前向
きに検討していく。

②ごみ問題についてPRを！

回答→ゴミの減量化、モラルの
確立などのPRについては「広
報ちがさき」や環境美化センタ
ー或いは環境整備課で発行する
チラシ等で行っている。今後も
強力にPRをしていく方針。

③公共下水道の促進について

回答↓昭和56年度からは相模川流域下水道左岸幹線の進捗にあわせて国道以北の千ノ川汚水幹線に着手。更に昭和56年度から60年度までに第5次下水道整備計画が立案され事業費で5カ年計画百三十億円を投じ普及率57%に引き上げ市街地における浸水防除及び生活環境の改善を図るため積極的に推進していく。
(56年以前の回答文省略)

④老人憩いの家建設について
回答↓市総合計画で2カ所の建設を計画し、一カ所は53年度に出地区に皆楽荘を建設。あと一カ所の建設については総合計画の見直しの中で検討する。

⑤多目的使用可能な集会施設を回答↓現在の公民館の建設計画と整合性をはかり、総合計画の見直しの中で将来検討をしていきたいと考えている。

⑥派出所を新設してほしい。
回答↓警察当局には、申し出をいたしました。(回答は市より)

香川も住民がこれだけふえた
のだから周辺に交番がほしいと思
いました。私も駄を利用して
いますが週末には駄周辺に青少
年がたむろしているのをよく見
かけます。また小学校附近の道
巾の狭い所に垣根の植木がおお
い被さっていますのでカーブで
見通しが悪く危い思いをしまし
た。また小学校の子供達が放課
後通っている学童保育も香川に
場所がみつからなく鶴が台団地
のかぜの子クラブの二階を借りて
て保育をしています。いろいろ
むづかしい問題があると思いま
すが隣人を愛し気楽な挨拶が交
わせるようお互ひ協力し合つて
住みよい町内になるようがんば
ついていきたいと思っています。

ば住民の方々が何らかの形で自治会活動に対しても参加すべきではないでしょうか。一昔前の良い意味での隣組意識を、大事に育てあげ、それが香川地区住民の連帯意識を盛り上げる源泉ともなり得るものではないかと思われます。最後に自治会の益々の発展を、お祈り申し上げます

明けましておめでとうございま
す。十三年前自治会長さんから
民生委員は無職証明の発行位で
大した仕事じゃないからやつて
くれと申され簡単な気持でお受
け致しました。現在は香川に七
人の民生委員がおりますが当時
は三人でしたので市営住宅迄よ
く歩いて参りました。時には風
呂桶の心配をしたり色々な事が
ございましたが一番驚きました
事はまだ受けた間もなくの事、
お父さんが亡くなられ、お母さ
んは入院中、娘さんと息子さん
だけでは葬式が出来ないからと
近所の方から電話があり、おろ
おろしながら皆さんの御厚意に
より何とか無事終りました時は
本当にほっと致しました。

The logo consists of the characters '自治会' (Seizoh Kai) in a bold, rounded font, with 'あれこれ' (Areoreore) written vertically below it. A stylized five-petaled flower is positioned at the bottom right.

昨年十二月のボカボカと暖かい日曜日、「香川の歩み」の中にある香川の地名唄いこみを元にして古くから伝えられている名所、旧蹟をたずね歩いた。会長他役員九名が香川駅を発して七面堂、聖天橋、河童徳利富士塚、上諏訪、お羽黒山と地區内を四時間余り散策しました。香川地区は七面さんと呼ばれた現在の淨心寺も小高い山になっていたということと、その横の山道を篠やつたをかきわけハイキングしながらの出だしで八王子山(現在亀井力藏氏宅横)に向った。こゝもわざかだが小高



が降り山が出来たなど考えられず車の排気ガスを浴びてひつりと立っている。上諏訪神社は跡碑が亀の子山横にあるが、ゴルフ場の囲のすぐそばの高いところでそこに立つと香川を一望に出来そうで前は畠地と畔道が続くひなびた風情が感じられる。その昔、歯が痛い時はおまじないをしてお参りすればよくきくといわれたお羽黒さまは今はなく木が一本植っているのみだつた。日曜日とはいえ暖かい日ざしの下、畠で忙がしく働いておられる方々と何人も出会いました。平等寺を最後にして楽しい地区めぐりを終りました。

い山で今もお堂があり十二月二十二日は亀井、岡本兩家でお祀りなさつてゐるようです。大山街道沿いにも至るところ高低があつたらしく今は土砂を削つて平地になり家が建ち並んでお話しに聞く昔の面影は見る由もなく、富士塚も一メートル余りの木の札に富士山と己斐山へ、

民生委員の仕事の内容としては、生活保護の相談、無職証明書の発行、一人暮らし老人および老人ホームの入所指導、保健所のお手伝いとして三才児の未受診の家庭の訪問も致します。また昨年からは七十七才からの敬老会金配布、障害者の方々の慰安会の招待状配布と其の他にも色々とございますが、民生委員がすべてを自分で解決するのではなく行政を始めそれぞれの立場への橋渡しの役を絶対秘密を守りながらやつております。若しお困りの事がございましたら地域の民生委員に御相談下さるようお願い致します。

此の頃は身近なところで比較的若い方が癌で亡くなられ本当にお気の毒な事だと胸を痛めておられます。せめて一年に一回の健診を受けておられたらと思うと残念で仕方ありません。自分は何でもないんだからと安心をしていいで健診を受けて下さる事をお進め致しますと同時にお願ひ致します。

私も結婚して四十年目やつと二人きりのお正月を迎え及ばずな

からも一生懸命生きていきたいと思つております。最後に皆々様の御繁栄と御健康を御祈り申し上げます。

アンケートより追跡調査

54年度に自治会活動に関するアンケートを行いましたがその中に災害時の備えに関する問い合わせがあり44%の方が非常用品等の用意があると答えしておりました。その後二年が経過して東海大地震の恐れもあり当自治会に於いても防災組織が結成され、活動に活動をしています。組員の意識も高揚していると思いまます。そんな中で一部組員の方に防災対策を尋ねました。

・家具は壁にすき間のないように置き、家具の上の左右を金具と針金で柱に確実に止めあります。柱が遠い場合は針金を長く取り付けたりしました。非常用持出し袋には食糧品、燃料などを入れいいでも持ち出すことが出来るような場所に置いてありました。地震対策に完璧な構えに見習わなければと感心しました。(第一町内伊藤勇氏宅取材)

香川俱楽部よりお知らせ
自治会館の出荷所の壁に俳句を取り付けました。地域の方で俳句に関心のある方（特に小中・高校生）は是非投句して下さい。投句された句は二ヶ月一回発行されるクラブ報と、俳句句函のある壁にも掲載し、俳句を通じて地区の親睦に役立つもりです。（幹事 田原勝郎）

図書部員約20名発足して四年目を迎えるの貸し出し、他人形劇の講習を受け部員が協力し合つて人形作りからすべて手作りで子供達約百五十名の前で披露した。外は寒気だというのに会場は子供達の熱気でムンムンする暖かさ。今後の抱負としては身障者の為に布の絵本を作り施設などに貸し出したいと意欲的でした。

えいが・人形劇開かれる！

文化厚生、図書部（香川文庫）共催による映画会（有料フィルム）が去る12月19日（土）自治会館で開かれた。またクリスマスプレゼントとして人形劇も演じられました。

島崎	山口	熊沢	熊沢	トリ殿	ここに謹んで哀悼の意を表します。
フジ	アイノ殿	静子殿	儀一殿	第三町内会	82才
第二殿	第四町内	第二町内	チワ殿	内会	11月14日
二町内	62内	50内	83内	73内	
74内	会才	才会	才会	才会	
会才	会才	会才	会才	会才	
31組	12月	52月	12月	38月	12月
1組	31日	27日	3日	8日	5日
日					24日